

Harry Potter et la coupe de feu - 1/1

Harry Potter et la coupe de feu est le quatrième film issu des romans de J. K. Rowling. Eminemment attendu les critiques à son sujet ont plutôt été positives, voire excellentes.

Nous y sommes déjà, le quatrième film de la mouvance "Potter" est sortie, et c'est alors qu'avant même d'y aller nous pensons déjà à la réalisation et la façon dont l'histoire du roman été retranscrite.

Comme pour Et si c'était vrai, le film est adapté d'un livre et nous aurons indubitablement les fans lecteurset les fans cinéphiles n'ayant lu aucun livre.

Faisant partie de la deuxième catégorie, je ne pouvais, en l'occurrence, pas vous renseigner sur l'adaptationà proprement parlée. J'ai toutefois pu entendre que plusieurs scènes avaient été coupées mais il me semble que ce fait reste récurrent en matière d'adaptation...

Le film en lui même

Comme la majorité des personnes doivent le savoir, Harry va participer au championnat de la coupe de feu, celle-ci assurera au gagnat la gloire éternelle. Plutôt alléchant comme championnat mais n'oublions pas qu'au delà de ce gain, la vie des concurrents est également en jeu...

Bien évidemment je n'en dévoilerai pas plus puisque la base de l'histoire du film gravite autour de cette principal thématique.

Acteurs et ambiance

Qu'ils ont grandi ces petits acteurs !!! Lorsque nous nous replongeons dans le premier film, c'est alors que nous pouvions voir un petit garçon plein d'innocence et de malice.

Aujourd'hui, c'est un jeune homme, et les lois biologiques de la nature ont évidemment repris leur droit. Daniel et par ce fait Harry a vieilli...

Par logique, tous les personnages principaux ont évolué et c'est plutôt sympathique de pouvoir le percevoir, rendant une proximité aux personnages et renforçant la sympathie qu'on leur porte.

Au-delà du physique, c'est aussi sur le plan relationnelqu'ils ont grandi, et c'est alors que les affinités amoureuses se laisseront percevoir...

L'univers du film

Comme beaucoup l'ont énoncés, l'ambiance du film est quelque peu sombre et noire, n'altéranten aucun cas ce dernier, bien au contraire mais bifurquant vers un public plus âgé.

Certaines scènes ne conviendraient pas à de jeunes enfants, d'autant plus que l'histoire n'est pas toujours à la portée de petits bouts de 5/6 ans. La complexité de certains passages les perdrait dans le cheminement et le déroulement de l'histoire.

En conclusion, c'est évidemment un film réussi, tout y est mais peut-être un regret nous envahit, lorsque nous repensons à la dimension magique et naïve que nous avons dans les deux premiers films. C'est peut-être regrettable mais de ce fait, cela rappelle à tous que tout est amené à évoluer et changer, même les enfants ;))